

UNE EXPOSITION POUR COMMÉMORER LES 20 ANS DES INONDATIONS À ALÈS

Ce vendredi 9 septembre, une exposition commémorant les 20 ans des inondations tragiques de 2002 a été inaugurée place de la Mairie à Alès.

Les panneaux, relatant les dégâts subits, mais aussi les actions menées par la Ville d'Alès et le Grand Alès (devenu Alès Agglomération), ont été présentés à Marie-Françoise Lecaillon, préfète du Gard. Max Roustan, le maire et Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, ont souligné l'importance du souvenir.

Cette exposition, dont l'accès est libre et gratuit, est visible jusqu'au 25 septembre à la mairie d'Alès.